

Wann

Donnerstag,
24. Oktober 2024

Wurzeit

18:00 – ca. 20:30

Ort

88400 Biberach
der genaue Ort wird nach
Anmeldung bekannt gegeben

Referent

Fachstelle mobirex

JETZT ANMELDEN

verbindlich bis 20.10. per
Mail an:

info@kjr-biberach.de

die Teilnahme ist kostenlos.



DIE EXTREME RECHTE UND IHR UMFELD – EIN BLICK AUF DEN LANDKREIS BIBERACH UND DIE REGION



Im Januar und Februar 2024 gingen mehrere Tausend Menschen in Biberach und Laupheim gegen Rechtsextremismus und für Demokratie auf die Straße. Auslöser war die Veröffentlichung der Correctiv-Recherche zum „Geheimtreffen“ von Potsdam, bei dem rassistische Vertreibungspläne erörtert worden waren. Die Sorge der Teilnehmenden vor einer steigenden rechten Einflussnahme wurde genährt, als im Februar eine Protestveranstaltung gegen den Politischen Aschermittwoch der Grünen eskalierte. Unter den Protestierenden sollen sich nach Medienangaben Angehörige der rechten Szene und aus verschwörungsideologischen Kreisen befunden haben.

- Welche Rolle spielt die extreme Rechte im Landkreis Biberach und in der Region?
- Wie sind Aktivitäten der reichsideologischen und verschwörungsideologischen Szene einzuschätzen?
- Und welche Anknüpfungspunkte gibt es für extrem rechtes Gedankengut abseits der Szene?

In ihrem Vortrag geht die Fachstelle mobirex im Demokratiezentrum Baden-Württemberg auf diese Fragen ein. Im Anschluss besteht die Möglichkeit für Fragen und Diskussion.



Landkreis
Biberach



Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**